

30/08/2024 Fecha Vpe: Vpe pág:

\$904.131 \$1.591.520 \$1.591.520 Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

20.174 19.138 56,81%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Tras Huachipato: ¿Ahora dónde están los empleos en el Biobío?

Este será uno de los temas a analizar en el ciclo de conversaciones En Pauta que se realizará hoy a las 08.45 en el Club Alemán y que será transmitido por SoyTV, por Mundo TV (señal 03 en digital y 91 en Mundo GO) y por Mundo Emprendedor (señal 07 digital y 176 en Mundo GO). En tanto, gremios y trabajadores indicaron qué se espera.

Pablo Martinez Tizka

remios empresariales y trabajadores indicaron que la región necesita una reconversión industrial que permita generar empleo v una redistribución hacia otros sectores de la economía nacional.

En ese sentido, se indicó que los empleos de la zona estarían en la construcción, ante el freno actual que existe en los sectores forestal y agrícola.

En tanto, desde la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional del Biobío, se marcó que los empleos debieran estar en la pesca, el rubro forestal y el sector energético, en materia metalmecánica.

El presidente de la Sociedad Agrícola del Biobío (Socabio), José Miguel Stegmeier, señaló que "es un tema complejo ya que esto ocurre en momento en que ya el desempleo es alto y lo del cierre de Huachipato se suma".

No obstante, indicó que hay sectores de la economía que tendrían mayor protagonismo en esta



CIERRE DE HUACHIPATO SIGNIFICARÁ CAMBIOS EN LA REGIÓN

nueva realidad.

"Lo que nos va quedando como alternativas potentes para recuperar empleos, es reactivar la construcción. Para esto se requiere tal vez analizar lo del IVA a la vivienda, aplicación que sin dudas fre-

nó la venta y lo relativo a las tasas de interés, pie y plazo en los créditos hipotecarios", dijo.

Esto, debido a que "los sectores que debieran retomar mayor actividad y reiniciar contrataciones, también están un tanto frenados, como lo es el sector forestal y también el agrícola"

En definitiva, Steg-meier indicó que "igualmente iniciar o acelerar grandes proyectos de infraestructura pública ayudaría muchísimo, entre



Lo que nos va quedando como alternativas potentes es reactivar la construcción".

José Miguel Stegmeier, Socabio

otros, construcción de embalses, rutas secundarias, puentes, etc".

Iván Montes, vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Re-gional del Biobío y director del Sindicato Enap-Petrox, indicó que "lo que se ha conversado en diferentes reuniones es que se necesita una reconversión industrial. Es decir, que todas las capacidades instaladas de los trabajadores de Huachipato tanto propios como de las empresas ligadas, debe ir hacia industrias regionales concentradas en el sector pesquero, forestal y metalmecánico en el rubro energético".

Indicó que "lo que estamos buscando es com-

partir la base de datos con la máxima cantidad de empresas en el país y estamos promoviendo que se generen instancias en donde los trabajadores puedan consultar en ferias laborales al más alto nivel"

En definitiva, el dirigente sindical dijo que 'esperamos que se dé esta reconversión industrial con toda la experiencia profesional de los miembros de Huachipato para que queden disponibles para el mercado regional y también nacional".

PC BIOBÍO

Álvaro Ananías, presidente de CPC Biobío, señaló que "la región requiere mayor inversión en sus sectores industriales tradicionales (pesca, forestal, agroindustria) con la finalidad de poder absorber la mano de obra disponible".

"También, se debe avanzar en las inversiones públicas en infraestructura, que permitan acelerar la inversión v generar empleo en el corto plazo como, por ejemplo, la Ruta Pie de Monte y la concesión del Acceso Norte a Concepción", añadió.